

Neu[•]

2#2004



begegnen[•]

Helfen Sie unserer Vision Gestalt anzunehmen.

Christliches Sozialwerk[•]

Aktuelles

Welcome Dresden, Welcome Mensch.

Am 12. Juni laden wir Sie ein, um mit uns zu feiern. Feiern Sie mit uns und helfen Sie, die Dornblühstraße in ein orangenes Straßenfest zu verwandeln. Ziehen Sie orangene Sachen an, bringen Sie Ihre orangenen Lieb-

lingsstücke mit und zeigen Sie uns Ihre orangenen Fotos. Feiern Sie mit uns und zeigen Sie allen Dresdenern, dass die Agenda Orange 100% Mensch und 100% Neu ist, am 12. Juni 2004 von 14.30 Uhr bis 17.30 Uhr in der Dornblühstraße in Striesen.

Neuer Name? Neuer Name

CSW – Interpretationen zum Schmunzeln

Es ist schon verwunderlich, wie oft man gefragt wird, was CSW eigentlich heißt. Dabei kommen die Leute auf noch viel seltsamere, aber ungemein amüsante Ideen... Als kurz nach der Wende die Bayern kamen, dachten manche, es heißt *Christlich-Sozialer Wahlverein*. Man konnte ja nicht wissen, vielleicht als eine Art Zweigstelle der CSU...

Oder als dann alles vom Caritasverband übergang meinten manche, CSW würde *Chancen Schnell Wahrnehmen* heißen. Kommt darauf an, welche Chancen...

Der Bischof soll sogar gesagt haben, CSW heißt:

Christen Sehen Weiter. Ja, das hätte er wohl gern. Wäre auch gut, wenn alle Weitsichtigen in der Kirche wären. Na ja, im Alter wird man, so glauben viele, weitsichtig... Vielleicht ist das der Grund, weshalb in manchen Gegenden überwiegend alte Leute in der Kirche sind? Aber man hört ja vieles. Manche, die mit dem Sozialgedusel nicht so zurecht kommen, reden ein wenig abfällig und vermuten bei uns *Charismatische Seelen-Wärmer*. Puh!

Die vielen Frauen, die im CSW arbeiten, sind sich sicher es heißt: *Chic-Sensibel-Weiblich*, während die Männer eher dafür votieren, dass es nach ihnen *Charmant-Sportlich-Weltoffen* heißen müsste. Und was heißt CSW für Sie?

Agenda Orange – Resonanz beeindruckend

Reden, um zu handeln: Einzigartige Plattform in Dresden ins Leben gerufen

Am 26. März 2004 ging das bundesweit einzigartige Projekt „Agenda Orange“ an den Start – und die Initiatoren vom Christlichen Sozialwerk sind von der Resonanz auf die neuartige Plattform sehr beeindruckt: Das „orange Denken“ im Umgang mit behinderten Menschen hat schnell viele Interessenten gefunden.

„Die 'Agenda Orange' ist ein Forum für alle, die an der Situation von Menschen mit Behinderungen in unserer Gesellschaft interessiert sind. Egal ob Profi oder Laie: Wir wollen Leute erreichen, die engagiert sind und Visionen haben“, erklärt Peter Leuwer, Geschäftsführer des CSW. So soll ein Netzwerk aufgebaut werden, das innovative Tendenzen bündelt und frische Ideen sammelt – mit ehrgeizigem Anspruch: „Wir wollen den Reden bald Taten folgen lassen. Unser Ziel ist ein Umdenken in der Gesellschaft, das zu mehr Gleichberechtigung von Menschen mit Behinderungen führt.“

Einen ersten konkreten Erfolg konnte das CSW dabei schon verbuchen: „Die Resonanz auf unsere Fachtagung 'Einladung: Umdenken' am 26.04.2004 war toll. Wir hatten rund 90 Teilnehmer aus den Bereichen Politik, Wohlfahrt und der freien Wirtschaft“, freut sich Peter Leuwer über das große Interesse am Thema Behindertenhilfe.

Nun liegt das Hauptaugenmerk auf dem Ausbau des Internetportals: „Dort werden in Zukunft viele wichtige Akteure zu finden sein, die sich in ihrer Arbeit oder ehrenamtlich für Menschen mit Behinderungen engagieren. Außerdem jedoch erhoffen wir uns massenhaft Anregungen von allen Seiten, wie der alltägliche Umgang mit behinderten Menschen gerechter und fairer gestaltet werden kann,“ beschreibt Leuwer die Inhalte der „Agenda Orange“.

Der Unterstützung seines Engagements von politischer Seite ist sich das CSW gewiss: „Die sächsische Sozialministerin Helma Orosz war Schirmherrin der Tagung. Und sie wird sich auch weiterhin für die Ideen der 'Agenda Orange' einsetzen“, bestätigt Leuwer.

Wir stellen vor

Der Pferde- und Straußenhof in Königswalde wird neu eröffnet – Schlafen im Heu, Grillen am Lagerfeuer

Am 4. Juni 2004 ist es nun endlich soweit. Der Pferde- und Straußenhof in Königswalde in der Bachstraße 13 kann nach einem Umbau und Sanierungsarbeiten nun offiziell eröffnet werden. Der Hof ist eine Außenstelle der St. Mauritius-Werkstätten. Diese ist eine anerkannte Werkstatt für behinderte Menschen in Zwickau, in der rund 270 Menschen mit Behinderungen tätig sind.

Was bietet der Bauernhof, was macht ihn besonders? Neben Wohnungen und Arbeitsplätzen für behinderte Menschen entstanden für Feriengäste eine Pension mit zwei Doppelzimmern und einer Ferienwohnung für vier Personen.

Im Pensionsgebäude befinden sich eine Sauna mit behindertengerechten Sanitäranlagen und ein kleiner Hofladen. Im Wohngebäude gibt es einen Veranstaltungsraum für rund 30 Personen.



Romantiker und Naturliebhaber können in der Tenne über dem Pferdestall im Heu übernachten oder am Lagerfeuer grillen. Wenn das nichts Besonderes ist! Der Pferde- und Straußenhof ist besonders geeignet für Familien mit Kindern, als Ausflugsziel für Schulklassen und Kindergartengruppen und dient als Begegnungsstätte für behinderte und nichtbehinderte Menschen.

Programm

Tag der offenen Tür auf dem Pferde- und Straußenhof in Königswalde

Freitag, 04. Juni 2004

Programm - Einweihung:

10.30 Uhr Eröffnung mit geladenen Gästen

kleines Programm der Kindergartengruppe Kita Otto-Riedel-Straße

Segnung des Hofes durch Pf. Laurenze Tammer und anschließende Begehung

ca. 12.30 Uhr Buffet (je nach Wetterlage im Hof oder im Veranstaltungsraum)

Rahmenprogramm:

14.30 Uhr Beginn der öffentlichen Veranstaltung - Moderation und Musik (DJ)

Handwerkermarkt: Töpferei, Holzwerkstatt, Kerzengießen, Korbflechten

Ponyreiten, Streichelzoo, Kinderprogramm, Bonbonwettbewerb

Ausstellungspräsentation: St. Mauritius-Werkstatt, WfbM Lebenshilfe Reinsdorf, Schule für Geistig Behinderte

Mauritius-Doppelstockbus mit Getränkeauschank

Roster- und Getränkeverkauf

Programm:

14.45 Uhr Auftritt der Theatergruppe der Werkstatt (kleines Tanzprogramm)

15.00 Uhr Auftritt der Theatergruppe der Lukaswerkstatt (Märchen)

16.00 Uhr Tierpräsentation und Ponyshow mit Kostümen

16.30 Uhr Artistenshow "Fliegende Wagenräder" mit "Marghonas"

17.00 Uhr Live-Musik mit "Böttchers Büro"

19.00 Uhr Feuershow mit "Marghonas"

ab 20.00 Uhr Lagerfeuer
Live-Musik mit "Ludwig & Co"

Ende gegen 22.00 Uhr

Anschrift:

CSW
Pferde- und Straußenhof "Thomas Gottschalk"
Bachstraße 13
08412 Werdau / OT Königswalde

Telefon: 03761 7608-252

Telefax: 03761 7608-38